

In Bildern der Erinnerung liegt mehr Trost als in vielen Worten.

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme und Verbundenheit, die wir beim Abschied von unserer lieben

Ella Fehr-Keller

erfahren durften.

Wir danken Pfarrer Beat Frefel für den sehr persönlichen und gelungenen Abschiedsgottesdienst sowie den Jagdhornbläsern Stadtforen und der Organistin Pia Fuchs für die musikalische Umrahmung. Ein herzlicher Dank geht auch an die Messmerin Brigitte Häderli und den Friedhofsverwalter Fredy Fehr für die Mithilfe vor und nach der Abdankung.

Für die vielen Worte des Trostes und Blumen sowie die Spenden an die Spitex Buchberg-Rüdlingen und die Pflegewohngruppe Rössli danken wir von ganzem Herzen.

Ein besonderer Dank gilt der Spitex und dem Pflorgeteam des Spitals Bülach für die respekt- und liebevolle Betreuung sowie allen Bekannten, Verwandten und Nachbarn, welche Ella vor und während ihrer Krankheit unterstützt haben.

Wir haben eine hilfsbereite und sozial engagierte Persönlichkeit verloren. Sie wird in unseren Herzen weiterleben.

Rafz, im November

Harry Fehr